



## harcèlement moral d'un enfant

Par **nad972**, le **27/04/2011** à **16:57**

bonjour

voilà il y a quelques mois mon mari en est venu aux mains avec un petit jeune de notre quartier car systématiquement ce jeune lui cherchait des noises et un jour il s'est amusé à faire peur aux enfants en les regardant méchamment. Après cela nous avons eu quelques mois de tranquillité sauf qu'il y a quelques jours il a recommencé (il s'arrête devant la voiture et fixe les enfants pour les terroriser cela l'amuse) et nos enfants ont peur et je ne veux pas que mon mari ait des ennuis. Ce ne sont pas (encore)heureusement des menaces physiques mais je ne vais pas attendre qu'il passe à l'action j'ai peur pour l'équilibre de mes enfants et pour nous car cela peut aller très loin. que dois je faire ? merci

Par **Domil**, le **27/04/2011** à **18:29**

Regarder une personne ne peut pas être du harcèlement. Apprenez à vos enfants à ne pas avoir peur de ça, c'est le seul moyen.